

l'église de Saint-Denis, et dut à son mérite d'être nommé évêque d'Ostie (1).

Ainsi, la gent Syagria se serait perpétuée, sous son nom gallo-romain, jusqu'à la fin du VIII^e siècle. Il n'est guère possible, en effet, de détacher de son arbre généalogique les deux dignitaires ecclésiastiques qui le terminent. Tous deux appartiennent à l'ancienne circonscription celto-burgonde, tous deux se distinguent par leur savoir, mais le premier, de plus, possède, au plus haut degré, la qualité distinctive de sa maison, le dévouement aux intérêts gallo-romains.

(1) Debombourg, *Hist. de l'abbaye et de la ville de Nantua*, p. 35 et suiv.